JA zum Zukunftsraum Aarau

- Gemeinsam als Stadt planen und lokal in den Stadtteilen handeln
- Dank deutlich besserer Finanzlage wichtige Investitionen und Sanierungen gemeinsam tragen (z.B. Schulhäuser, Freizeitanlagen)
- Stärker mitbestimmen bei der Gestaltung unseres Lebensraumes (z.B. Verkehrs-, Wirtschafts- und Raumplanung)
- Als neue Stadt Aarau von mehr kantonaler und nationaler Ausstrahlung und somit einer besseren Verhandlungsbasis profitieren (z.B. Intercity-Halt)
- Synergien in der Verwaltung nutzen und gleichzeitig dezentrale
 Verwaltungsstandorte mit Schalterpräsenz in Unter- und
 Oberentfelden erhalten



Kommen Sie an die ausserordentlichen Gemeindeversammlungen vom Mittwoch, 2. September 2020 um 20:00 Uhr

- Büntenhalle in Unterentfelden
- Aula Oberstufenschulhaus in Oberentfelden

Wir unterstützen den Zukunftsraum Aarau!

Denn wir möchten Teil sein eines attraktiven Standortes für Einwohnerinnen und Einwohner, Unternehmen und Arbeitsplätze.

Aus Unterentfelden:

Felix Aregger, Unternehmer; Beatrix Donzé, Alt-Gemeinderätin; Lucia Engeli, Präsidentin SP; Marion Fischer, Präsidentin GLP; Patrick Herzog, Präsident FDP; Barbara Herzog, Präsidentin Stimmbar Suhr; Beat Hux, Architekt; Peter Preisig, Ingenieur; Laura Rufer, Präsidentin Jungfreisinnige Aarau-Kulm; Guido Scherer, Finanzkommission; Sara Schibli, Finanzkommission; Nico Zobrist, Energiekommission

Aus Oberentfelden:

Peter Baertschiger, Kreisschulrat; Ruedi Berger, Alt-Gemeindeammann; Hermann Engler, ehem. Leiter kant. Amt für Wirtschaft und Arbeit; Max Gysi, Alt-Gemeindeammann; Julia Hauri, Studentin; Moritz Hunziker, Präsident Jodlerklub Aarau; Harry Knaus, Präsident FDP; Dieter Lüscher, Präsident Theatergesellschaft; Pius Meyer, ehem. Bez.-Lehrer; Jo Sager, Finanzkommission; Mark Taugwalder, Kreisschulrat; Daniel Schwarzenbach, Geschäftsführer

Denken Sie auf lange Frist...

...und stimmen Sie am 2. September JA!